
CALL FOR
PROPOSALS

– a National Nobody’s Perfect Virtual
Conference
– Conférence nationale virtuelle Y’a
personne de parfait

Looking Within Looking Ahead:
Celebrating and Building on Strengths
Où nous sommes, où nous voulons aller.

Célébrons et exploitons nos forces

APPEL DE PROPOSITIONS

Calling all Nobody’s Perfect Parenting Program Facilitators, Trainers,
Master Trainers, Coordinators!
À l'attention des facilitateurs, formateurs, maîtres formateurs et
coordonnateurs provinciaux du programme Y’a personne de parfait
(Y’APP)!

Do you have something to share with other Nobody’s
Perfect champions?  Vous avez des idées à partager avec
d'autres personnes passionnées du Y’APP? 

We are inviting submissions for 75 or 15-minute interactive
workshops/presentations. Nous lançons un appel à propositions pour
des ateliers/présentations interactifs de 75 ou 15 minutes 

We are looking for dynamic workshop facilitators and entertainers
for our second National Nobody’s Perfect Virtual Conference!                
Nous recherchons des présentateurs et présentatrices d’ateliers
dynamiques pour notre deuxième Conférence nationale virtuelle Y’a
personne de parfait!

https://forms.gle/3bGBVZzfcrEQ9GnXA


Call for proposals Looking Within Looking Ahead: Celebrating and Building on Strengths March 6 & 7 2024

Appel de propositions Où nous sommes, où nous voulons aller. Célébrons et exploitons nos forces 6 & 7 mars 2024

Looking Within Looking Ahead: Celebrating & Building on Strengths
– a National Nobody’s Perfect Virtual Conference

Calling all Nobody’s Perfect Parenting Program Facilitators, Trainers, Master Trainers, Coordinators!

Do you have something to share with other Nobody’s Perfect champions? We are looking for dynamic workshop facilitators

and entertainers for our second National Nobody’s Perfect Virtual Conference!

This virtual conference will call together Nobody’s Perfect (NPP) Facilitators, Trainers, Master Trainers, Provincial/Territorial

Coordinators and PHAC policy analysts from across Canada and partnering International Countries. Looking Within Looking

Ahead…. will connect program champions by creating much-needed networking, learning new ways to adapt NPP and engage

parents in programming and celebrating why Nobody’s Perfect has been so viable for decades!

Looking Within Looking Ahead….will help you

● Recognize the history of Nobody’s Perfect

● Refresh in the programs Key Concepts

● Receive new activities you can use in your own parent groups

● Connect with and learn from others

● Have the opportunity to inform policymakers on ways to move the program forward

● And celebrate the program’s resiliency and capacity to build strengths 

We are inviting submissions for 75 or 15-minute interactive workshops/presentations. We do hope to offer workshops in
both French and English, therefore, proposals are welcome in either language.

Workshop/Presentations can be one of 4 options: 

● A: Provide practical and innovative NPP program activities for NPP Facilitators to do with parents -
focusing on one of the following themes: MIND, BODY, SAFETY, BEHAVIOUR, PARENTS Note: if picking
this theme, your part will be one of 5 in a 75 minute slot. Therefore you will have 12 minutes. :-)

● B: Inform & expand knowledge about NPP program best practice adaptations, such as running
virtual groups, 1:1, incorporating traditional teachings etc - this will be 75 minutes

● C: Increase the capacity of NPP Facilitators wanting to become Trainers. Trainers and Master
Trainers in Adult Education and facilitator training adaptations - this will be 75 minutes

● D: Create opportunities for participants to learn about other programs you offer and / or
adaptations you make to your NPP sessions. Note: This session will be a part of a networking
sharing portion of our conference. Therefore you will have 12-15 minutes. :-)

Details: 

● Proposals must focus on at least one of the conference objectives. 
● Proposals should be a summary of what will be shared with the participants. Please provide

workshop/presentation objectives - what do you want people to come away with?
● Workshops should be engaging, interactive and informative.  (We will be using Zoom)
● Deadline for Submissions is Midnight November 24th 2023 (CST)
● Notifications will be sent out by December 15th, 2023 ** Presenters (1) are welcome to attend the rest of

the conference for free!

Submit your proposals here: https://forms.gle/3bGBVZzfcrEQ9GnXA

https://forms.gle/3bGBVZzfcrEQ9GnXA
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Où nous sommes, où nous voulons aller. Célébrons et exploitons nos
forces – Conférence nationale virtuelle Y’a personne de parfait

À l'attention des facilitateurs, formateurs, maîtres formateurs et coordonnateurs provinciaux du programme Y’a personne de
parfait (Y’APP)!

Vous avez des idées à partager avec d'autres personnes passionnées du Y’APP? Nous recherchons des présentateurs et
présentatrices d’ateliers dynamiques pour notre deuxième Conférence nationale virtuelle Y’a personne de parfait!

Cette conférence virtuelle réunira les facilitateurs, formateurs, maîtres formateurs, les coordonnateurs provinciaux/territoriaux
et des analystes de politiques de l'ASPC de partout au Canada ainsi que des pays internationaux partenaires. Où nous sommes,
où nous voulons aller. Célébrons et exploitons nos forces permettra de mettre en relations toutes les personnes impliquées dans
le programme en créant de précieuses opportunités de réseautage, d'apprendre de nouvelles façons d'adapter le Y’APP et
d'impliquer les parents dans la programmation, et de célébrer les raisons pour lesquelles Y’APP a été si vivant depuis des
décennies !

Où nous sommes, où nous voulons aller. Célébrons et exploitons nos forces vous permettra de :

● Reconnaître et célébrer l'histoire du Y’APP
● Revoir les concepts clés du programme
● Découvrir de nouvelles activités que vous pourrez utiliser dans vos propres groupes de parents
● Entrer en contact avec d'autres personnes passionnées et apprendre d'elles
● Avoir l'opportunité d'informer les décideurs politiques sur les moyens de faire progresser le programme
● Et célébrer la résilience du programme et sa capacité à développer les forces

Nous lançons un appel à propositions pour des ateliers/présentations interactifs de 75 ou 15 minutes. Nous espérons offrir des
ateliers en français et en anglais, donc les propositions sont les bienvenues dans l'une ou l'autre de ces langues.

Les ateliers/présentations peuvent être l'une des 4 options suivantes :

A : Fournir des activités pratiques et innovantes du programme Y’APP à réaliser avec les parents, en se concentrant sur l'un des
thèmes suivants : DÉVELOPPEMENT, CORPS, SÉCURITÉ, COMPORTEMENT, PARENTS. Remarque : si vous choisissez ce thème,
votre contribution fera partie d’un bloc de 5 présentations dans une plage horaire de 75 minutes. Vous disposerez donc de
12-15 minutes. :-)
B : Informer et approfondir les connaissances sur les meilleures pratiques d'adaptation du programme Y’APP, telles que la tenue
de groupes virtuels, les séances individuelles, l'intégration d'enseignements traditionnels, etc. – d’une durée de 75 minutes.
C : Soutenir les capacités des facilitateurs/facilitatrices qui souhaiteraient devenir formateur/formatrice ainsi que les
compétences des formateurs et maîtres formateurs du Y’APP dans le domaine de l'éducation des adultes et des adaptations de
la formation des animateurs – d’une durée de 75 minutes.
D : Créer des opportunités pour les participants d'en apprendre davantage sur d'autres programmes que vous proposez et/ou
sur les adaptations que vous apportez à vos séances de Y’APP. Remarque : cette séance fera partie d’un bloc de réseautage de
notre conférence. Vous disposerez donc de 15 minutes. :-)

Détails :

● Les propositions doivent se concentrer sur au moins un des objectifs de la conférence.
● Les propositions doivent être un résumé de ce qui sera partagé avec les participants. Veuillez fournir les objectifs de

l'atelier/présentation - qu'aimeriez-vous que les gens retiennent ?
● Les ateliers doivent être captivants, interactifs et informatifs. (nous utiliserons Zoom)
● La date limite de soumission est le 24 novembre 2023 à minuit (CST)
● Les propositions retenues seront annoncées au plus tard le 15 décembre 2023. ** Les présentateurs (1) sont invités à

assister gratuitement au reste de la conférence !

Formulaire pour soumettre votre proposition : https://forms.gle/3bGBVZzfcrEQ9GnXA

https://forms.gle/3bGBVZzfcrEQ9GnXA
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